

## 夏期講習と 6月7月授業へ向けてのお知らせ

こんにちは。学校が来週よりいよいよ通常状態で再開します。

除菌、手洗いなどはひき続きしっかりと塾内でも徹底させたいうえで、かつての日常により近づけてゆけるよう、より一層尽力していきたいと考えております。

ただこの自粛期間を考えたときにいくつか心配点があると思います。

- ①勉強習慣が元に戻るのかどうか。学校生活の習慣を取り戻せるのか？
- ②勉強内容として、しっかり現学年のものが習得できるのかどうか
- ③学校の集団生活に戻り、本当に感染が起これずに生活できるのかどうか

これらを駿英ではどのように対処してゆくのかをお伝えいたします。

【Q①勉強習慣が元に戻るのかどうか。学校生活の習慣を取り戻せるのか？】

A、6月にご家庭と面談をさせていただく中で、「駿英で行っていた昼のオンラインと午前の学校の映像、オンラインの授業や週末の教養クラスなどで、習慣をなんとか保てました。」という声を多く聞かせていただきました。

それでもやはりオンラインのみというのは万全ではないということは私たちも実感しておりますので、

- (1) 学校も通常再開する中で、「通常授業」は基本通塾してください
- (2) どうしてもご家庭の意向で「オンライン」を継続したい場合は 別途ご連絡してください

こうした方針で行きたいと考えております。

### ※避けたいパターン

今回のオンラインの日々の中で「オンラインの方が楽だ」という理由で今後もそちらでやりたいという「子供」の意向は 一切受け付けないということです。

子供のその時の「気分」に任せると楽の方に流れてしまうからこそ、駿英で「習慣」を作るために通っていただいている中で、「楽だから」という理由を認めてしまうと、そもそも何のために通っているのか？ということになります。

「知識を身に付ける」「問題を解く」よりも何より優先すべきなのは「その場の気分を抑えて、習慣を作ってゆく」中で子供自身の自信を作ることです。これが何よりも何かを身に付ける為の「土台」になります。

(気分で練習したりしなかったりする子はサッカー選手には100%なれません)

まずは塾の習慣をしっかり元に戻す中で、習慣の土台を固め直し、学校もしっかり付いていける、通える状態を作りますのでご安心ください

【Q②勉強内容として、しっかり現学年のものが習得できるのかどうか？】

A これは大丈夫です。駿英では一度も休むことなく、通塾オンライン両方を用意することで、通常と変わりなく指導を継続してきましたので問題ありません。

ただ、(演習量、細かい部分のチェック)という部分は特にオンラインの子は、通塾する子に比べ全く同じということは無いです。ですので、上記した通り、可能であれば通常の通塾でしっかり見させていただきたいと思っております。

【Q③学校の集団生活に戻り、本当に感染が起こらずに生活できるのかどうか？】

A これは起こるものと思っております。どこかでは起こると思っております。

ですので、駿英では起こるものと思っております。準備していきます。準備した上で何も起こらないなら、それはそれで問題ないですよ。

ご安心ください。たとえ学校がまた休校になったとしても 前回と同じように駿英ゼミナールではしっかりと子供たちの学習環境を守っていきます。

【最後に】 (ご兄弟の体験授業も実施いたします)

保護者会でもお伝えしましたが、夏期講習もしっかりと組み込みましたので、そこもご安心ください。別途、日程表をお送りしますが、お盆は休みになり、しっかり例年通り講習を組んでいます。

この度、休校状態になり、いかに「毎日朝から学校へ通うこと」「学校に任せてあること」による家庭の負担がないということを実感されたと思います。ですが先述しました通り

「自粛期間による遅れ」「不安」を感じていらっしゃる「駿英には通っていないご兄弟」もいらっしゃると思いますので、「7月授業」「夏期講習」で例年通り無料体験授業を実施いたしますので、お気軽にご連絡ください。学校に通っていた時に戻す、そして通われているご兄弟と同じように駿英での習慣作り、教養クラス、キャリア教育なども含め、総合的に指導していきますので気軽にご参加ください。

※ご兄弟では無く、お友達で困っていらっしゃる方でも、体験を受け付けますので、お気軽に仰ってください。特に塾生のご紹介のお家は優先的に受け付けますので いつでもご連絡ください。

令和2年 6月15日

駿英ゼミナール 中山健太郎

TEL 048-864-8400